

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 59ª reunión de la Sede de contramedidas de COVID-19 de la Prefectura de Iwate (14 de julio)

Ayer se registró un nuevo récord de 597 casos de coronavirus en la prefectura de Iwate y hoy se observó un alto nivel de 556 casos. En la prefectura, los casos están aumentando rápidamente.

En muchas otras regiones del país también se han observado un número récord de casos nuevos y, dada la propagación de la infección en la prefectura y en todo el país, se teme que la propagación sea aún mayor.

Ante esta situación, hemos fortalecido el sistema médico, aumentando las camas de hospitales en las instalaciones médicas y, además, aumentando el personal de los centros de salud pública para fortalecer el sistema de respuesta de dichos centros.

Aunque es probable que haya quienes se sientan incómodos con el repentino aumento de los casos, los sistemas médicos y de pruebas de Iwate están bien preparados, por lo que se les pide a las personas con síntomas que vayan y se hagan la prueba lo más rápido posible y a quienes les preocupa que puedan tener el coronavirus, que vayan a recibir las pruebas gratuitas del coronavirus.

Pido que se practiquen más a fondo las medidas básicas de prevención, como la desinfección de manos, la ventilación continua y el uso adecuado de mascarillas.

Les pido a quienes deseen vacunarse que lo hagan rápidamente. Pido en particular que todos los jóvenes se vacunen para proteger su salud y la de sus allegados.

Pido a los lugares de trabajo que faciliten los entornos permitiendo a los padres tomarse los días libres que deseen, para adaptarse a los cierres temporales de escuelas, centros de enseñanza y guarderías.

Les pido a las empresas que son esenciales para la estabilidad social y económica de la prefectura que examinen su Planificación de Continuidad Comercial (BCP) y establezcan estructuras para garantizar la continuidad del negocio.

Continuemos siguiendo las medidas básicas de prevención, la utilización de las pruebas y las

vacunas antes de viajar, al regresar a casa o ir a eventos, y la participación en la sociedad y en las actividades económicas.